

Ted Adkins Eternal Flames



Die Geschichte der Ted Adkins Eternal Flames begann 2002, als der Opernsänger Ted Adkins etwas Neues versuchen wollte. Ihm schwebte eine bis dahin in Deutschland eher unübliche Form vor: ein Crossover-Ensemble. Warum nicht verschiedene Genres in einem Konzert zusammenfügen, wenn man die entsprechenden Sängerinnen und Sänger hat? So besteht das Repertoire der „Flames“ nicht nur aus englischsprachigen Hits, die dem Pop-, Gospel-, Musical- oder Filmmusikbereich entstammen, sondern auch mal aus klassischen Arien. Zu hören sind zum Beispiel Hits aus Disneyfilmen, populäre Musicals (Phantom of the Opera, Godspell, Jesus Christ Superstar), Evergreens (I'm Singing in the Rain, Hallelujah von L. Cohen) oder Chartbreaker (Mamma Mia, Skyfall).

Legendär sind vor allem die Weihnachtskonzerte der Ted Adkins Eternal Flames. Da der Chor in der Wedemark entstand, gehört noch bis heute das alljährliche Mellendorf-Konzert fest zur saisonalen Konzerttournee. Auch hier präsentiert sich das Ensemble wieder sehr abwechslungsreich.

Das Ensemble besteht aus begeisterten und gut ausgebildeten Musikern. So ist es möglich, nicht nur Chorstücke auf die Bühne zu bringen, sondern Soli, Duette oder Trios in das Programm einzubinden.

Ein wichtiger Teil des Ensembles ist der Pianist Holger Pohl, der die Sängerinnen und Sänger musikalisch brillant und gefühlvoll begleitet.

Die Ted Adkins Eternal Flames treten als facettenreiche, engagierte und leidenschaftliche Gruppe auf. Dabei wissen sie genau, wie man Menschen berührt und mit Musik Freude schenkt.

Gerne singt das Ensemble auch auf Geburtstagen, Hochzeiten oder Firmenfesten. Weitere Informationen zum Ensemble finden Sie im Internet unter:

www.eternalflames.de